



## 第41回少年の主張岐阜県大会～わたしの主張2019～

8月2日、不二羽島文化センターにおいて、「第41回少年の主張岐阜県大会」が開催されました。岐阜圏域の代表として出場した高木 真咲さん（笠松中学校3年）は、「岐阜県教育委員会賞」を受賞されました。「すべての人を大切にする」をテーマに、「誰もがお互いを認め合い、大切にできる社会になることを心から願い、自分が出来ることに一つ一つ取り組んでいきます。」という高木さんの力強い発表は来場した多くの人に感動を与えました。



表彰を受ける高木さん

**寄附者の皆さんに  
ユニークな返礼品を**



テクノラボの皆さん

## 高校生の挑戦をふるさと納税で応援！

8月13日、岐阜工業高等学校と笠松町が共同開発する、ふるさと納税返礼品「オリジナルプロジェクトマッピング」のデモンストレーションを行いました。

岐阜工業高等学校テクノラボの生徒が、プロジェクトマッピングの手法や、東山動植物園の「ナイトZOO」をはじめ、これまでに手掛けた演出などを紹介した後、実際に立体物にプロジェクトマッピングの投影を行いました。立体物に対しても綺麗に映像を投影することができ、360度全方位から楽しめる仕組みは、会場に集まった地元の皆さんや報道関係者の関心を集めています。

ふるさと納税返礼品への導入に向けた今後の展開などは、町ホームページで随時ご紹介していきます。

## スポーツ & レクリエーション

### 第68回町民軟式野球大会結果

7月7日・21日(日) 勤労青少年運動場 参加チーム 6チーム  
優勝 北及第一 準優勝 長池 3位 円城寺・米野

### 中学校総合体育大会東海大会に出場

笠松中学校の男子バドミントン部、体操の選手の皆さんには、中学校総合体育大会地区・県大会を勝ち進み、東海大会へ出場され、それぞれの種目で健闘されました。

#### 【東海大会出場選手（敬称略）】

- ・男子バドミントン部
- ・体操
- 水谷 華子（3年生）



東海大会激励会の様子